
NEWS

AAUF mit zwei Vorträgen auf der Jahrestagung der EURAM 2018 in Reykjavík (Island) vertreten

27.06.2018 | Das Aalener Institut für Unternehmensführung (AAUF) wurde mit zwei Conference Papers für die renommierte Jahrestagung der European Academy of Management (EURAM) angenommen. Prof. Dr. habil. Patrick Ulrich und Alexandra Fibitz, M.Sc. trugen die folgenden beiden Paper vor:

- Corporate Governance in German Family Firms – a SEW Perspective
 - Drivers for Success in Business Model Innovation – a Systematic Literature Review
-